El pueblo nicaragüense no hará guerra a Guatemala

A nuestra redacción ha llegado un ejemplar del mensaje al pueblo nicara güense, dirigido por un grupo de des tacados exilados políticos residentes en Guatemala. Dicho mensaje, publicado en hoja suelta, está circulando profusamente en todo Nicaragua y ha sido acogido por el pueblo "nica" con gran simpatía. Publicamos a continuación un resumen del mencionado mensaje:

El pueblo nicaragüense no hará guerra a Guatemala

Ha quedado en plena evidencia quién ordenó la ruptura de las relaciones diplomáticas entre Nicaragua y Guatemala. Asimismo, ahora es más obvia la finalidad que persigue semejante paso unilateral dado por la tiranía que encabeza Somoza y que no es otra que condicionar una tirantez en las relaciones centroamericanas a fin de agredir a Guatemala, tanto para abatir la democracia e instaurar la dictadura a imagen y semejanza de la anterior a 1944, como para reforzar la dominación yangui y someter a nuestro pueblo a la política de guerra de los círculos gobernantes de los Estados Unidos.

Un hecho altamente significativo es que los archivos de la ex-embajada del régimen de Somoza y la pretendida vigilancia de los intereses de los nicaragüenses, han sido entregados a la representación diplomática norteamericana en Guatemala. Este acto servil no refleja la voluntad del pueblo nicaragüense, quien ha estado en lucha defensiva ante las acometidas brutales del imperialismo norteamericano, desde hace cien años, a partir de la invasión filibustera de William Walker, hasta hoy, en que la camarilla descastada que preside Somoza ha puesto a Nicaragua a merced del poder rapaz de nuestros enemigos tradicionales.

La irresistible presión de las esferas dominantes de los Estados Unidos está orientada a suscitar la guerra entre pueblos hermanos de Centro América.

Cualquier esfuerzo bélico que sea puesto en marcha para verter la saugre de nuestros pueblos centroamericanos, será convertido en punto de partida para la gran lucha emancipadora por la auténtica democracia y

pendencia nacional en los cinco países del Istmo.

Con toda responsabilidad expresa mos que las masas populares de Nicaragua, no harán la guerra al pueblo de Guatemala. En cambio no perderán cualquier ocasión a fin de abatir a la tiranía sangrienta de Somoza y sus amos del Departamento de Estado norteamericano.

Nuestro pueblo acaba de demostran a Guatemala su amor y su agradecimiento, cuando a pesar de la amenaza de los cascos de acero, de los recientes crimenes de la dictadura, de las cárceles abarrotadas de patriotas, millares de ciudadanos en la capita', vitoreaban a Guatemala en la persona de su *Embajador el coronel Gabino Santizo Román, el día que tuvo que abandonar Nicaragua.

Por ello, reiteramos con la más profunda convicción, que nuestro pueblo no tomará las armas para agredir a Guatemala; y si, estaria en condicio. nes de ir al último sacrificio para alcanzar la libertad, el progreso social y la paz.

Así como la Guerra Nacional de

Centro América, culminó con la victoria de las armas centroamericanas en 1856, sobre las huestes de filibusteros y traidores que comandaba William Walker, ahora sabremos hacer honor a la hermosa tradición de lucha por la unión y la independencia de nuestros países.

Alejandro Bermúdez Alegría, Licenciado Otoniel Rubí Mayorga, José A. Berrios, Fernado Castillo Vega, Br. Orlando Rojas Morales,, Br. Abdul R., Br. Enrique Chavez Zelaya, Armando Amador, Carlos L. Altamirano, Li cenciado Napoleón Mejía, Ingeniero Carlos Santos Berroterán, Profesor Edelberto Torres, Doctor Leonte Pallais Tiffer, Germán Rodolfo Acevedo Silva, Carlos A. Grameño, Br. Leonidas Granados Cortés, Horacio Fernán dez, José F. Córdoba Boniche, José Serafin Romero, Rodolfo Leal, Celio Humberto Barreto, General José Ramón Téllez, Br. Jorge Ampié, Rodolfo Romero, Enrique Bustamante, Simón Delgado, Agustín Vásquez, Leopoldo Diaz.

Guatemala, Centro América, Mayo 26 de 1954.

LUNES 21 DE JUNIO, primera entrega de firmas por la paz en Centro América

Las mujeres, los jóvenes y los obreros en sus respectivas organizaciones trabajan activamente en la campaña de firmas por la paz de Centroamérica. Para hacer la primera entrega de firmas, se organiza una gran Asamblea popular en el local de los sindicatos el próximo lunes 21 de junio a las siete y media de la noche. Además de la entrega de firmas, se hará una exposición sobre la lucha que libran los pueblos en defensa de la Paz y de la soberanía nacional.

Asistirán delegados de todas las organizaciones y se medirán las fuerzas en esta campaña que es fundamental para la vida de todos los pueblos centroamericanos.

ALIANZA FEMENINA de GUATEMALA acoge con gran simp atía la campaña de firmas por la paz Centroamericana

Dirigentes de la Alianza de Mujeres Costarricenses, nos informan que las mujeres de Guatemala han recibido con gran simpatía la campaña de firmas por la Paz de Centro América, que se ha iniciado en nuestro país.

Dicen las mujeres de Guatemala:

"Agradecemos profundamente la iniciativa y la solidaridad que Uds. nos mos con la simpatía y el apoyo de los pueblos hermanos y que solamente los gobiernos lacayos del imperialismo son nuestros enemigos. Una cam paña centroamericana por la amistad y la Paz, será muy bien recibida por todos los amigos de la democracia".

Esta es la verdadera unión centroamericana: la unidad de los pueblos por la defensa de la Paz y de la So-